



☆令和3年度 全国高校野球選手権秋田大会1回戦 全校応援（7月9日(金) 大曲球場）

7月9日(金)午後1時から令和3年度 全国高校野球選手権秋田大会1回戦、羽後・西仙北 対 秋田修英の試合が大曲球場で行われ、全校で応援に行ってきました。

西仙北高校と合同チームでの出場ということで、応援も西仙北高校と合同で行いました。新型コロナウイルス感染防止のため、声を出しての応援等ができませんでしたが、西仙北高校吹奏楽部の演奏に合わせて、メガフォンをたたいて応援しました。本校の吹奏楽部員は0名のため、西仙北高校吹奏楽部の演奏が大変ありがたかったです。

	1	2	3	4	5	6	7	8	9	計
羽後・西仙北	0	0	0	0	1	0	0	0	0	1
秋田修英	3	0	0	0	2	0	1	0	×	6

試合には負けてしまいましたが、選手たちの粘り強い頑張りを全校で見ることができました。冷静な投球で最後まで投げ抜いた R.S くん、気合いの入った大きな声と力強いスウィングでチームに活気を与えた R.T くん、チャンスを見逃さずヒットを量産、俊足も見せてくれた R.S くん、代走として頑張る姿を見せてくれた K.S くん。私は特に5回にヒットを打ち、一塁でとても嬉しそうな笑顔を浮かべていた R.S くんが印象的でした。試合に出られなかった選手もコーチや伝令などそれぞれの役割を頑張っている姿が一塁側応援席からもよく見えました。

途中何度か細かい雨が降るなどしましたが、野球部の頑張りを全校で見られ、西仙北高校のみなさんと一緒に応援することができて、とても良い思い出となりました。



☆シイタケ部(仮)活動報告①



7月15日(木)の放課後、シイタケ部(仮)3回目の活動が行われました。今回は2年生の女子生徒6名の班です。生徒昇降口で互いに虫除けスプレーをかけ合ってから原木に集合し、協力して水をかけました。菌が増えて部分的に白くなっている原木を見つけることができました。



☆学年対抗（7月19日(月)・20日(火) 本校体育館・格技場・1階学習室2)

＜総合成績＞

優勝 2年生
準優勝 3年生
3位 1年生

＜各競技の優勝チーム＞

バドミントン男子 2年生A
バドミントン女子 2年B組
卓球男子 2年生A
卓球女子 2年B組
オセロ男子 2年生B
オセロ女子 3年生
キックベースボール 2年A組

とても暑かった7月19日・20日。熱中症等が心配されましたが、大きな事故等なく無事に学年対抗が行われました。2年生は人数が多いため2チームに分かれ（成績は良い方を2年生の成績とする）、4チームでの戦いとなりました。競技はバドミントン、卓球、オセロ、キックベースボールの4種目を行いました。自分の試合に出場するだけでなく、クラスメイトの応援もし、暑さに負けず楽しい2日間になったようです。成績は左の通りです。



☆シイタケ部(仮)活動報告②



7月19日(月)の放課後、シイタケ部(仮)全員で原木の天地返しを行いました。天地返しとは、井形に組んでいる原木の上下を反転させる作業で、井形に組んである原木すべてをもう一度組み直します。学年対抗の1日目を終え、疲れている生徒もいたと思いますが、全員集合することができました。カエルやゴキブリなどに奇声をあげる人もいましたが、手際よく最後までしっかりと作業をしてくれました。

黒いシートを外すと、黒いキノコ（ゴム茸）が生えていたり、原木にアリの巣が作られていたり、白い菌糸が広がっているものがあったりと水やりのときには気づかなかった変化が見られました。ご指導いただいている土田さんによると、おおむね順調に生育しているそうです。まだまだキノコらしいものは確認できませんが、水やりのかいもありシイタケは間違いなく生育しているようです。

